



BRIGADA DE CEDULACIÓN DEL REGISTRO CIVIL ATENDIÓ EN LA ESCUELA "LUIS AURELIO YANCHALIQUN".

Ambato, septiembre 23 de 2013.

Una brigada del Registro Civil de Tungurahua se trasladó hasta la escuela "Luis Aurelio Yanchaliquin", ubicada en el sector de Sanjapamba – Caserío La Esperanza de la parroquia Pilahuín, para realizar una campaña de cedulación con niños y niñas de este sector.

La llegada de ésta brigada hasta el establecimiento educativo se dio tras la gestión de Guadalupe Lema Directora (e) del Registro Civil y de la Lic. Dolores Pucha Directora del plantel.

Es en la dirección de éste establecimiento en donde se adecuó el espacio propicio para que los brigadistas instalen sus equipos y procedan a captar los datos de los niños y niñas que procedieron a cedularse, cabe resaltar que la escuela cuenta con el servicio de internet lo que facilitó la instalación de los equipos y el trabajo de los brigadistas.

Los estudiantes de la institución al igual que los padres de familia y habitantes del sector agradecieron al Registro Civil por esta gestión, a este trabajó se sumó la participación activa de la Banda de Música de la Policía Nacional Subzona Tungurahua N#18.

La brigada de cedulación atendió de 09h00 a 16h00; se cedularon a 6 niñas y 4 niños así como también se validaron datos a más de 45 personas entre padres de familia y comuneros del sector por lo que el equipo de trabajo regresará a cedular una vez que se encuentre lista la base de datos de todas las personas de ésta comunidad.



Comunicación Social.
@registrocivilec